

Australia desvía vuelos comerciales por ejercicios militares chinos con fuego real

Un vuelo de Emirates entre Sidney y Christchurch recibió una advertencia directa del ejército chino el viernes por la mañana para evitar el espacio aéreo, antes de que buques chinos realizaran presuntas maniobras con fuego real. La alerta al vuelo UAE3HJ fue emitida a las 11 a. m., hora de Sidney. Según reveló la ABC, aerolíneas como Qantas y Air New Zealand han desviado vuelos tras advertencias sobre riesgos en la ruta entre Australia y Nueva Zelanda. Las embarcaciones, ubicadas a 340 millas náuticas al sureste de Sídney, fueron vistas desplegando un objetivo flotante y cambiando de formación, indicios de un ejercicio con fuego real. Sin embargo, el ejército australiano no confirmó disparos. Desde Pekín, el portavoz Guo Jiakun aseguró que el Ejército Popular de Liberación “organizó la flota china para llevar a cabo un ejercicio en alta mar” de manera “segura, estándar y profesional”, informa ABC de Australia.



AFP